

楠原だより

実りの秋

ここ数日のうちにめっきり涼しくなりました。朝夕は肌寒いくらいです。いつまでも暑いなあと思っていたのに、季節の移ろいというものは確実にやってくるものですね。暦の上ではもう晩秋というところでしょうか。秋にはいろんな秋がありますが、私には食べ物がおいしくなる「実りの秋（食欲の秋）」が一番です。

五年生が一学期に植えた稲もそろそろ実りの秋を迎えています。収穫するまで鳥などの被害にあわないよう先日自作の案山子を立てに行きました。

木戸教諭を先生として、班ごとに案山子を作っているところです。



めざす児童像
思いやりのある子
楽しく学ぶ子
たくましい子

収穫するまで、嚴重に見張っていると
思います。



学校のすぐ近くです
ので、ぜひ見に行ってください。



たくさん収穫できることを期待しています。



陸上記録会

今年度の小体連は、コロナ禍の影響で昨年度同様集合大会ではなく、各学校ごとの記録会となりました。本校では、去る十三日に実施しました。他校の友達との競走や交流がなかったため、物足りない思いをした子もいるとは思いますが、当日は、「自分への挑戦」を意識させ、記録会を実施しました。その様子です。

百メートル走



走り幅跳び



ソフトボール投げ



走り高跳び



400mリレー



800m走



原因はよく分からないようですが、コロナ禍第五波は急速に収束しています。この機会に、今まで控えていた外部団体や地域の交流活動も実施したいと考えています。ご協力のお声かけをすることもありますが、その時は何卒よろしくお願いいたします。

